



JENS BÜTTNER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Palabra del día: **Kriegstüchtig**

- Richard Palmer
- [16/2/2026](#)

Kriegstüchtig es el grito de guerra del general Carsten Breuer, el militar de más alto rango de Alemania. Significa “preparado para la guerra”, pero como explica el *Wall Street Journal*, *krieg* tiene más peso en alemán que en inglés. A diferencia del “uso del inglés estadounidense, donde se hace la guerra a todo, desde las drogas a la pobreza, los alemanes reservan *krieg* para los ejércitos que luchan contra ejércitos. Y toca un nervio en un país aún marcado por su historia de militarismo”.

Kriegstüchtig significa algo más que estar preparado para defenderse de un ataque. Significa estar preparado para lanzar un ataque.

“Breuer ha estado librando una campaña en varios frentes para reunir a los políticos, empresarios, soldados y al público en general de Alemania en torno a los esfuerzos para acelerar el rearme de la nación”, informa el *Wall Street Journal*. Cree que Rusia está a tres años de poder librar una guerra más amplia en toda Europa, siendo posible otro ataque a menor escala en cualquier momento. “Breuer se apresura a preparar a las fuerzas armadas alemanas para la guerra”, informa.

Como parte de ese esfuerzo, Breuer está dando dinero a los comandantes para que compren aviones no tripulados en el estante para que puedan experimentar con nuevas tácticas. No hay tiempo para esperar a los tradicionales procesos burocráticos de contratación.

La seguridad a través de la guerra: *Kriegstüchtig* estuvo en primer plano este fin de semana, ya que Alemania acogió a generales, oficiales de defensa y periodistas de todo el mundo en la Conferencia de Seguridad de Múnich, que se celebró del viernes al domingo. El perfil del *Wall Street Journal* coincidió con la conferencia, al igual que un artículo de opinión que Breuer escribió con su homólogo británico, el mariscal jefe del aire Sir Richard Knighton, publicado ayer en *Die Welt* y *The Guardian*. Los dos líderes instaron a las naciones de toda Europa a trabajar juntas, unificar sus fuerzas y formar un ejército fuerte.

El canciller alemán Friedrich Merz recordó su objetivo de hacer de la Bundeswehr “el ejército convencional más fuerte de Europa lo antes posible”.

“Hemos lanzado grandes proyectos de adquisiciones convencionales en el campo de la defensa aérea, los ataques profundos de precisión y la tecnología de satélites”, dijo. “Estamos reactivando nuestra industria de defensa. Se abren nuevas fábricas. Se están creando nuevos puestos de trabajo. Están surgiendo nuevas tecnologías”.

“Lo más importante es encender ahora el interruptor en nuestras mentes”, dijo. “Hemos comprendido que en la

era de las grandes potencias, nuestra libertad ya no es un hecho. Está en juego. Tendremos que mostrar firmeza y determinación para hacer valer esta libertad".

El presidente de la Conferencia de Seguridad de Múnich, Wolfgang Ischinger, también instó el domingo a los países de la UE a "aumentar la producción de defensa", y el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, declaró en la conferencia que Alemania pretende aprender de lo que "está ocurriendo en Ucrania y beneficiarse de la gran cantidad de datos y de la experiencia que se está acumulando de los combates que tienen lugar allí".

Campanas de alarma: el interruptor en las mentes alemanas está girando. Su ejército aumenta rápidamente. El mundo observa cómo Alemania construye su nueva máquina de guerra, pero casi nadie se preocupa. La historia por sí sola debería advertirnos de los peligros, pero la advertencia de la profecía bíblica suena aún más fuerte. *La Trompeta y La Pura Verdad* bajo Herbert W. Armstrong [han estado haciendo sonar la alarma profética durante décadas](#)